
Réunion 28/03/2023 
 
Présences: louka, Caro, Baptiste, Baptiste, Sarah, None, Tri, Guillaume, luis, Dono, Marie, Elsa, zoe, 
Mark, Esteban, Minigrimo, Nicolas, Gianni, Maxime, Mathieu, sofia, Emma, Anicia  
 
 
Odj : 

• debrief tomorrowplaine  
• Debrief bal 
• Debrief semaine bleu.e 
• Debrief blind test 
• Debrief agACE 
• Debrief Police 
• Local UrLaB 
• Cadastre 
• Peinture 
• Notion 
• Dates (AG, R&R, Repas Bleu, MM, V^2, BBQ Babbage) 
• Budget Babbage 
• Siteweb + appli Wise 
• Enfer Plaine 
• Divers 

 
 
 
Debrief TomorrowPlaine: 
Ça s’est bien passé dans l’ensemble. Très gros benef (plus qu’espéré) 
Juste petit problème d’abandon de perm à la fin  
 
 
 
Debrief bal: 
Personnes attendues environ 150-200 personnes mais malheureusement bien moins de présence. 
 
Problème de pub notamment l’ACE 
 
Perte de 2600€ au total (coulage, croix rouge,…), caution à récupérer etc 
 
Problème de sécu à la fin du bal… Enquête en cours  
 
Certains membres du comité n’ont pas su assumer certaines perms (paroles non tenues également 
pour les préparatifs etc)  
 
INBEV pas passé et louka a dû aller chercher des bacs en urgence au Colruyt 
 
Discussion à propos de l’organisation du bal en général. 
 
 
Debrief Amsterdam: 
 
Fut mis avec l’argent restant de l’enfer after Amsterdam 
 
C’était très bien, tout le monde était content en général. 
 
 



Debrief semaine bleu.e: 
Comité de baptême pas souvent là (les bleu.e.s étaient un peu tristes) mais les bleu.e.s ont quand 
même bien fait ça. 
 
Pas de V2 et quasi pas de td de la semaine  
 
Chiffres: 91€ de bénéfices (pas si mal au vu du peu de monde et d’engouement durant la semaine)  
 
 
Debrief blindtest:  
Content car beaucoup de monde et très bonne ambi. 39€ de bénéfices sur la soirée (en comptant le 
fut et les cadeaux) GG au grand gagnant Louka!! 
 
 
Debrief AG ACE: 
Plus que 3 personnes dans le comité ACE 
 
AG assez tendue, les délégués démissionnaires on surtout fait des reproches au bureau restant. 
 
Décharge des démissionnaires à la dernière AG 
On devra faire notre AG avant la leur. 
 
Une EI restera au conseil qui gère les violences sexuelles. 
 
Organisme créé (FUG) qui réunit toute les guildes et faire en sorte que les guildes ne soient plus 
dépendantes de l’ACE. 
 
Le changement d’ecocup est en cours. 
 
 
Debrief police: 
Julien a été entendu par la police concernant le cas de Sofian. 
La police a trouvé que ça avait été bien géré par le cercle. Les EI devront sûrement aller faire une 
déposition également. 
 
 
Local UrLab: 
L’UrLab a enfin un local près du square G au Solbosh. 
 
Tout le monde est le bienvenu. SUB126A 
 
 
Cadastre: 
Les présidents de la plaine ont demandé de faire des aménagements. Une liste est disponible afin d’y 
noter ce que les cercles souhaitent. 
 
Il faudrait faire venir des deratiseurs car trop de rats dans les cercles et surtout CGéo. 
 
 
Peinture + Canap: 
Changement de la fresque car jugée politisée, offensante, etc 
 
Changer éventuellement les canaps car toujours utile. 
 
 
Notion: 



Ajouter des « How To » pour un maximum de post ou d’évent. 
 
 
Dates: 
Il faut déterminer les dates pour tous les évents majeurs à venir. 
 
AG -> 24 avril  
RdB -> 28 avril 
Mercredi méchant -> 26 avril 
Repas des bleu.e.s -> 18 avril 
Bbq Babbage -> semaine delibé? 
V*2 -> 28 avril 
Repas Fosdem -> 29 juin? 
 
 
Charte E&I: 
Ébauche de la charte sur discord , si il y a des avis etc ils sont les bienvenus. Donc en cours. 
 
 
Budget Babbage: 
Les Babbage aimeraient un budget donné par le cercle pour payer les vlecks. 
 
Proposition de faire ce budget en gagnant de l’argent et en payant la cotisation dans le cercle. 
 
Comité pas chaud de donner de l’argent à l’ordre. 
 
 
Site web + appli wise: 
Compte ouvert chez wise mais on peut pas ouvrir plusieurs compte en même temps a part des 
compte « epargne »  
 
None regarde si c’est possible de pouvoir gérer quand même comme ça. 
 
 
Enfer plaine: 
Ça serait un enfer avec tous les cercles de la plaine pour faire un team building. 
La question est est-ce que le cercle paye le fut ou alors  on cotise pour le payer. 
 
Date à venir. 
 
 
 
Points divers: 
-Subwoofer: arka propose de mettre un subwoofer dans le cercle. Il aimerait déplacer toute la sono 
dans l’arrière du cercle. Et la sono se fait un peu vieille. 
 
Budget: 842,93 ou 1062,93€ 
 
Débats sur ce sujet  
 
-urlab: ils voudraient repasser une commande de Mate, voir si c’est possible de faire une plus petite 
commande qu’au fosdem. Et pourquoi pas pour le bar aussi. 
 
-Tournoi e-sport: il faut proposer des idées pour le tournoi d’e-sport(jeux, format, etc) ça serait le 
week-end du 22-23 avril 
 



-pré td iepk: ca va être compliqué avec remise de toge etc donc peut-être en mai. A voir si on a le 
temps sur ce mandat. Car calendrier chargé. 
 
-location CP mercredi: est-ce qu’on a bien des fûts dispo pour la location et combien on fait payer les 
fûts?  
Prix des fûts: 72€  
 
-heure de fermeture du cercle encore vague  
 
-team building de fin de mandat  
 


